## 留学体験報告書

報告者	2017 年度生
留学先大学名(国名)	エディスコーワン大学(オーストラリア)
留学形態	大学間協定派遣留学 ・ 学部研究科間協定派遣留学 ・ 認定留学
留学期間	2020年4月~2020年7月

## 留学中の活動詳細:

留学先の大学では、スポーツビジネスやマーケティングなどの科目を受講しました。これらの授業では、実際に広告デザインを作成する課題などの実践系の授業があり、毎時間クラスメイトとのディスカッションがありました。今回、2 か月対面授業を行った後、コロナの影響でオンラインでの授業になりましたが、それも一つの良い経験になったと思います。大学以外の時間は、友人と外に出かけたり、課題をしたりしていました。

また、小さい頃から続けている空手の練習や大会に参加したり、現地でのボランティアに参加したりもしました。生活では、半年間3人の国籍が異なる人たちとルームシェアをして、その後はオーストラリア人とシェアハウスをして暮らしていました。どちらの環境も英語しか話せない環境にあり、英語で会話する力がさらに身についたと思います。

## 留学の成果について:

大学では、クラスに留学生は、私を含め 3 人しかおらず、現地の学生と話し合いをすることに苦労したり、課題に費やす時間も他の生徒より倍かかったりと大変なことがたくさんありましたが、投げ出さずに最後までやり遂げたことによって、自分の意見を相手に伝えたり、前よりも人前で堂々と話せるようになったと感じます。また、生活面では、違う国、環境、文化の下で育った人たちと生活することによって、良いことも悪いことも日本との違いを実感し、日本ではできなかった経験をすることができました。友人やルームメイトとは毎日色々な話をしていましたが、様々な点で「こういう考えがあるのだな」など今まで自分が考えもしなかったことを彼らは教えてくれたりしました。

留学前は、大学や家、航空券の手配などを全て自分で行い、留学先では自分から色々なことに挑戦したり、ボランティアや現地のスポーツチームに参加したりしました。それによって、自分で何かをする力や行動力がついたなと思います。また、帰国してから友人や家族に「留学前より明るくなった」や「ポジティブになった」と言われたのも留学をして良かった点だと思います。休学留学を含めると 1 年半になりますが、この留学期間は私にとって初めての経験であり、忘れられないものとなりました。

## 後輩へのアドバイス:

留学をしたいと思っているなら、絶対にした方が良いと私は思います。また、もし留学を考えているなら、単なる語学留学ではなく、語学+何かを学ぶ留学をした方が色々なことを学べ、貴重な経験ができます。一度決めると変更できないので、留学する前は、自分がどこで何を学びたいのかをはっきりさせ、よく調べた上でしっかり計画をされるのが良いと思います。費用の面などで、留学は簡単なことではないですが、留学が与えてくれる経験はとても多く貴重なので是非皆さんも頑張ってください。